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Zusammenfassung

        
Die von Höhnke entdeckte und von Büssow weiter ausgebaute Behandlung, depressiver Zustände mit Antihistaminen verdient trotz der Fortschritte auf psychopharmakologischem Gebiet größere Beachtung, nachdem ambulante Pharmakotherapie depressiver Syndrome mit Bamipine-CHP nach frustraner anderweitiger thymoleptischer Behandlung eine bis zur Euphorisierung reichende Aufhellung binnen weniger Stunden, aber auch subdelirante Begleitwirkungen zeitigte.


        

          
* als Soventol-C (Knoll AG) im Handel.


      
        
Summary

        
The treatment of states of depression with antihistamines discovered by Höhnke and improved by Büssow deserves, notwithstanding the progress in the field of psychopharmacology, more attention since the ambulatory pharmacotherapy of depressive syndroms with Bamipine-CHP resultes after futile thymoleptic treatment within a few hours in an enlightenment extending up to euphorization, but was entailing also subdelirious side-effects.
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